

「地球人のあいさつ」連句(八)

A x E

学校E 江東区立深川第五中学校(東京都、中三、大森 美佳先生) から、あいさつ(連句とメール)を応募いただきました。

国内の星友へ宛てたあいさつをお願いしたところ、深川第五中学校の三年生ならではの心温まる言葉を、忙しい中にもかかわらず、紡いでくれました！ありがとうございます。星友のみんで想いを共有するために、連句集を編み、お届けします。これを元氣・勇氣・希望・考えの素にして、前を向き進んでいきましょう。ひきつづきおからだを大切に。

令和二年七月十五日 山中 勉

【追伸】(十月十三日)

連句は、学校A 江東区立元加賀小学校(東京都、小六、毛利佳央先生)、学校B 福岡雙葉小学校(福岡県、小六、渡邊明彦教頭先生ほか)、学校C 女川町立女川中学校(宮城県、中一、二、三、及川育美先生、高橋 由香先生)、学校D 瑞穂町立瑞穂中学校(東京都、中二、原田 芳洋先生)、学校F 戸田市立喜沢中学校(埼玉県、中二、西要一朗先生)の星友のみなさんからの応募作品に加え自校の応募作品を上句とし、下の句を付けたものです。

星友のみなさんへ

全応募作品を収録したメモリーカードを、予定を早め、今年の十二月ごろに星(国際宇宙ステーション)にロケットで届けることを計画しています！星友をつなぐ星がいよいよ夜空に輝きます。みんなで空を見上げましょう！貴方は一人じゃない。

地球に広がる星友の輪

このプロジェクトへ参加している星友(学校)は、九か国、五十校を超えます。応募いただいた句の数は五千首(万葉集なみ)におよび、メールは三十万文字(源氏物語のおよそ三分の一)にもなります。この連句集は、あとに続く星友への手引きともなることでしょう。(十月一日)

A01

五月の夜 フラワームーンの ともし火に

魚嫌い 01

希望を照らされ 未来を紡ぐ

夜永 02

01 五月の満月のフラワームーンを見た時に、自宅待機中で、生活が不自由な中、この大変な時期を、のりこえられるよ
うな、ともしびに感じて、作りました。

02 一緒にがんばって乗り越えよう。

A03

休校中 何も無い日が 過ぎてゆく

カタツムリ 01

来月はきっと 予定がうまる

あすかな 02

今では後悔 残ってる

猫 03

楽しい日々が きっと待ってる

しらせのび 04

01 宇宙に打ち上げられるということが記念に残るし未来のことを考えられたのもとても楽しかったです。

02 今なにもできなくて、でもなにかしなくちゃいけない気がして、不安に思っていると思います。なので、不安を一日でもはやく取り除けるように、みんなで協力をしましょう。家でできることを自分で考え、まずは自分の気もちを考え

みましょう。一人一人がこれからを思って、これからを変えましょう。一人はみんなのために、みんなは一人のために。
s

03 最初は「後悔しないように・・・」と思っていたけど、今は「しとけばな」と思ってしまう時がある。大変な時季だからこそ一日一日を大切にしようと思う。

04 自粛明けの希望を込めました。

A04

勉強が 楽しくなった 休校中

カタツムリ 01

次のテストは 自信があるよ

地球人 *

どンドンやるぞ 受験目指して

ワチバッチ 03

A09

01 宇宙に打ち上げられるということが記念に残るし未来の

ロケットで 未知の世界へ リフトオフ

ことを考えられたのもとても楽しかったです。

テルテルボウズ 01

03 今回の休校期間で僕も勉強が楽しくなりました。

平和な世界 戻るといいな

聖夜 02

A05

休校中 勉強の山 終わらない

カタツムリ 01

01 「リフトオフ」ぼくの句が未知の世界、宇宙へと行きます。

前日てつや 目の下はくま

国語 02

02 一緒に乗り切りましょう！

ゲームのレベルは 上がってくばかり

トトロ 03

A08

徹夜してたら 初日に寝坊

シャーペン 04

つらいけど 家族とすごせる 良い時間

とうね *

01 宇宙に打ち上げられるということが記念に残るし未来の

たまにはこれも 良いと思うな

えんぴつ 02

ことを考えられたのもとても楽しかったです。

02 私も課題がぜんぜんできなかったから共感した。

家で勉強 外出自粛

MAX 03

03 勉強で、やらなければいけないことはたくさんあるのにな

今だから 出来る事を 全力で

マル 04

ぜか「ひま」という気持ちになってしまっってスマホやゲー

04 休業中に課題が溜まってしまっうのは学生なら多くの人が

02 いつもだったらあまりそろって夜ごはんとかは出来ない

ムをしてしまっう。勉強って大変だね！

けど、今回外出自しゆくがあっって全員そろって出来てよか

A06

ったなと思っった。

ステイホーム あなたはなにを できますか

03 家族とすごせる時間が増えたのは嬉しい。

手洗いうがい それからマスク

とうね *

04 今だからこそできる事が沢山あると思うのでそれを全力

で楽しもうというメッセージをこめました。

プロテオグリカン *

その行動が 明日を変える

ふー 03

A10

まけないで コロナウイルスに うちかつぞ

マッソー 01

マスクをつけて よぼうしてこう

あははははははははは 02

01 このじょうきょうの中でテレビはくらいニュースだけだから、この句でみんなが元気に明るくなってほしいから、

この句を書きました。

02 がんばろう。

A11

人がいないけれど 花たち 元気だぞ

マッソー 01

それなら私も 元気でいなきや

地球人 02

梅雨入りと同時に花も笑う

雪鬼零府(せつきれいふ) 03

人も見習え 花のたくましさに

ダイオウグソクムシ 04

01 このじょうきょうの中でテレビはくらいニュースだけだから、この句でみんなが元気に明るくなってほしいから、

この句を書きました。

04 何だかマッソーさんに、ネガティブな気持ちでいるなどと

してもらった気がします。花のように空に向かって元気でいるように頑張ります。

A13

みんなだね コロナをいっしょに のりきろう

えび 02

みんなで倒そう コロナウイルス

ぱんだ 02

みんなで笑える その日がくるまで

偽りのミッキー 03

02 今は先が見えなくなって不安だと思っけど世界が協力しあえばいつか必ず平穏な日が戻ってくるからそれまで頑張ろう！

03 クオリティが高いですねー中三の私からしてもすごいと

思いました。

A14

家の中 自宅待機に 負けないで

六年生 01

ちようせんする いろんなことに

よみびとしらず 02

01 自宅待機がんばろうー！

02 家の中にいる時間の中で、ふだんならできないことや、さいなことに挑戦することもできますね。

A16

世界中 みんなの思いは 一つだよ

なお 01

消えてなくなれ コロナウイルス

親指姫 02

だからみんなで 助け合おう

湯 03

01 コロナウイルスに負けるな！

02 お互いががんばりましょうね！

03 今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きになれるといいなと思いました。いつまでも自粛期間が続くわけではないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思います。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界の人々みんながまんするべき時だと思えますが、頑張っ

て乗り越えてほしいと思います。

A18

ぼくたちの 未来のために いまがまん

ホクトウース 01

がまんの先に こんな幸せ

バク 02

01 早く元の生活にもどりたいたいなど思い書きました。

04 一緒に勉強がんばろう。

02 自粛中、友達に会えないのは本当につらい。普通の生活

05 日本は少しずつ活気を取り戻している。その一方で感染者

がどれだけ幸せだったのか思い知らされました。

たえよう。

06 国がコロナをおさめるまで安全にしよう。

A31

春風と いっしょに新たな 学年へ

まひ*

やっと進級 心はずませ

里津花(りっか) 02

A38 卒業式 友と一緒に 旅立つ日

ともか 01

今吹く熱風 されども元気

ヤエザクラ 03

02 自粛生活はとても辛いものですが、学校が再開して友達

01 この学校を友達と一緒に旅立つ日が来る。

にも会えて本当に良かったと思います。まだまだ油断はで

02 今の率直な気持ちを連句にした。卒業式は笑っておわりた

きない状況ですが、あと残り九か月の学校生活を楽しま

しょう。

03 春を過ぎて夏になってしまったけども、コロナに負けず学

ISS 新薬開発 カッコいい

おそ 01

校生活を送っています。

A17

がんばろう コロナウイルス やっつけろ

ホクトウース 01

薬を使い 世界を救う

渡海先生 02

そしてまた笑顔 とりもどそう

よみびとしらず 02

家にいるだけで ヒーロになれる

熱砂の国 03

01 なわとびの二重力を無重力空間でやってみたいです。

02 新薬開発している人などに本当にかんしゃをしたいです。

03 「ISS 新薬開発 カッコいい」に共感したので下の句
を書かせていただきました。

そうしてできる 笑顔のクラスター

SPEC HOLDER 04

あなたも私も 一人のボクサー

なすび 05

だから今は 家にいよう

あいうえお 06

B06

なにしてる ステイホームで 自肅中

サンペイです 〇

B07

もうすぐで みんなに会える 楽しみだ

弥生 〇

まだかまだかと 日にち数える

シヨタロウ 〇

みんなに会えた 幸せだ

いなりずし 〇

みんなの事が 気になっている

ワチパッチ 〇

〇 1 もうすぐで、みんなに会えるのを知り、早くみんなに会いたいという気持ちを表しました。

〇 1 何もすることがなくて、ただ自肅をしかできないという思い。

〇 2 コロナで会えないもどかしい気持ちをまた思いだすと共に、今会えていることがどれだけ幸せなことを考えさせられました。

〇 2 家にいたとき、早く学校に行きたくて、毎日カレンダーを見て日にちを数えてた気がします!!
〇 3 僕もこの自肅期間、クラスのみんなが何をどんな事とかがしていたかとても気になりました。

B01

いっしょに いられる家族 楽しいね

TK

B09 流れてく 涙と夜空の 星ひとつ

三日月 琴 〇

父テレワーク いたずらするか

K 2

今は夜空に 笑顔と希望

かきくけこ 〇

やっと会えたね みんなの笑顔

ぱんだ 〇

実際行くと 家がこいしい

ペンネーム 〇

〇 1 辛いときに夜空の流れ星に思いを乗せてみました。

家族といっしょにいられるのがうれしいから
父親が仕事する姿なんて見たことなかったから、びっくりさせてやる、というイタズラ心めばえるよねっていう。

〇 2 私が下の句をつけた3つの作品には、「みんなで一つ」という意味を込めました。友達が同じ部活・クラブの仲間などとしばらく会えなくてとても残念だと思いますが、この句のようにみんなはみんなです、一緒にいられる喜びを感じてほしいです。

〇 3 みんなで協力したからコロナ感染者数をおさえられて学校を再開することができました。

B11

外出たい ギャアギャア騒ぐ きょうだい

わたあめ 〇

〇 4 学校に行きたいなという気持ちもわかるけど、家で今しかできないこともあるから、今を楽しもう。

だけど居てくれて よかったと思う

K・H 〇

〇 1 妹や弟が外へ出たい、遊びたいと騒ぐ姿を思い出しながら作りました

〇 2 今の率直な気持ちを連句にした。ケンカは多かったけど、それ以上に楽しかった。

ウイルスで 人との距離は 離れたが

03 ウイルスで人との距離をはさなければいけなくなって

しまったけど、心はみんな一緒だよ。

心の距離は 近づいていく

すずほ 01

05 今の率直な気持ちを連句にした。会えないことで友情が深

まった気がする。

心の距離は つながったまま

たまご 02

06 一人一人が意識したことでもここまで状況が良くなったの

心の距離は 離れてないよ

親指姫 03

で、これからもみんな維持していきたいです。またウイ

心の距離は すぐそばに

地球人 菜

ルスで人の距離ははなれても、心をつにすることも大切

人との距離は 変わることはない

K・H 05

う。

心の距離は 前より親密

ペンネーム 06

09 今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人

心の距離は 変わらぬままで

小笠原 秋 菜

も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きにな

心の距離は 離れやしない

ももも 08

ればいいなと思いました。いつまでも自粛期間中が続く

気持ちはいつも そばにいるよ

湯 09

わけてはないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解

心の距離は 縮まっていく

紫色 10

放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思い

心の距離は ディスタンス無視

偽りのミッキー 11

ます。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界

心の距離は 今より近づく

寝るネ 12

の人々みんながまんするべき時だと思えますが、頑張っ

心の距離は 近づくばかり

ふでばこ 13

て乗り越えてほしいと思います。

01 コロナウイルスのパンデミックによって、人との距離は離

れましたが、インターネットなどを使うことで心の距離を

縮めることができる、ということを表現したいと思いま

02 休校になった時間はとりかえませんが、今の時間を大切

に過ごせるようがんばりましょう。

14 コロナ大変だけど詩を見て頑張ろう。

13 自粛中にみんなが感じていることにとても共感できた。コ

ロナに勝って普通の生活に戻りたい。

ってこの困難を乗り越えましょう。

きていますが、もう二度と中止されて同じ思いになりたく

ないので不要不急な外出は控えています。ポジティブにな

ないと思っています。最近またコロナウイルスが流行して

悔しいですが、今まで練習してきたことは無駄なことでは

ないと思っています。最近またコロナウイルスが流行して

クオリティが高いですねー中三の私からしてもすごいと

思いました。

つつながってるよ。

仲のいい人と会えていないかもしれないけど、気持ちはき

つな

て乗り越えてほしいと思います。

ます。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界

の人々みんながまんするべき時だと思えますが、頑張っ

て乗り越えてほしいと思います。

わけてはないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解

放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思い

ます。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界

の人々みんながまんするべき時だと思えますが、頑張っ

て乗り越えてほしいと思います。

う。

今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人

も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きにな

ればいいなと思いました。いつまでも自粛期間中が続く

わけてはないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解

放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思い

ます。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界

の人々みんながまんするべき時だと思えますが、頑張っ

家の中 ゲームやテレビ 見放題

モモンガ 01

見てみぬふりする 課題・勉強

八時二十九分 02

知らないうちに 夜になってる

コーヒー。 03

15の人は 無関係

こめだら 04

01 コロナ自粛の過ごし方

B19

何してる 自宅で過ごす 毎日

CHERRY 01

02 僕もゲームばかりしてましたー!

03 「コロナ前の世界」に戻ることはできません。ですが、「コ

宿題ばかり つかれるよ

サイゼリア 02

ロナ後の世界」は作れます。楽しい世界・悲しい世界・幸せな世界・辛い世界……。自分たちがこれからの世界の色を決めます。どうせ決められるなら楽しい・幸せを感じることができると世界を作りたいですよね。世界の色の決め方は簡単です。みんなの気もちが同じ方向に向けばいいのです。笑顔で前向きに生きていきましょう。

01 友達と会えないこの長い時間に、みんなは何をしているのかなと思うことができました。その思いを句にしました。

02 休みが来たと思ってたらものすごいたくさん課題がまっていた。

04 コロナ大変だけど詩を見て頑張ろう。

B20

自粛して大切な人を守り抜こう

りんご 01

B12

家について 心を込めて 手紙書く

はるニヨロ 01

一人の意識が 世界を変える

ペンネーム 02

会えなくなつて つながってるよね

夜桜 02

今がまんして しあわせつかもう

DEKAVITAC 03

01 家にいながら色々な気持ちを一通の手紙に乗せる

02 心を込めて書いたらきつと相手にちゃんと伝わります

よー！

B15

人間と 仲直りして コロナ君

WAKO 01

そしていっしょに そとであそぼう

まめちゃん 02

03

なんだなと思いました。

02 一人一人が意識したことここまですべて状況が良くなったので、これからもみんなで維持していきたいです。またウイルスで人の距離ははなれても、心をつなげることも大切なことだと思いました。

けんかは止めて 笑い合おうよ

ダイオウグソクムシ 03

B21

宇宙から ウーバーイーツ できますか

いつも腹ペこ 01

ぜひ飛行士に たのんでみてよ

地球人 ㊦

君どこにいるの？ さがしてみたいな

とことん 03

01 宇宙でも食事のデリバリーができるといいなあと思って
作りました。

B26

流れ星 きぼうを乗せて 走り出す

きらりん 01

その道一筋 勇往邁進

プラスチック 02

03 コロナが終息したと書きたかったけれど、まだまだ自肅期
間は続きそうですね。私も手洗いうがいなどに気をつけな
ければ、と思っではいるのですが、つい怠ってしまう場面
がなくありません。皆同じ思いをしているはずです。先
の见えない戦いですが、お互い努力しましょう。

01 国際宇宙ステーション「きぼう」に夢が届きますよう
にー！

02 Girls be ambitious.

B23

平凡な 毎日こそが 宝物

空飛ぶ白菜 01

B29

行ってきます 言える日常 待ち遠しい

ミッキーマウス 01

一日一日を 大切にしよう

体温計 02

私はすでに もう言いたくない

シャーペン 02

コロナで気づく 幸せもある

親指姫 03

言葉のつながり 僕ら大切

01 今だからこそ毎日普通の生活ができることのありがたさ

Cristian Ronaldo ㊦

をこの作品にこめました。昔の人はすごいな ㊦

01 「行ってきます」と言える日常が、すごくありがたいとい
うことをコロナウイルスで感じました。早く学校に行きた

02 普通に過ごせるということがすごいということが分かり
ました。

いという気持ちを表現しました。

03 お互いががんばりましょうね！

02 私も休校中は早く学校に行きたいと思っていただけど六時
間授業になり少しずつつかれが溜まってきたのでもう一
度休校になってほしい。

B24

休校で 友の代わりに 花植えた

リゲル 01

誰かの笑顔に なれたらいいな

ミズヒキ 02

友達百人 できるかな

バク 03

01 休校で友達にすぐ会いたいという気持ちをこめました。

分かるかな 宇宙の星は 無限大

あぶたろう 01

人の優しさも 無限大だったこと

フランス語で虹。 02

01 宇宙は、広いということ。

02 今、地球上ではコロナウイルスが大流行していて、不自由を感じない人はいないと思います。そんな中、コーヒーの

「クラフト・ボス」の宇宙人ジョーンズのCMが流れていました。僕の大好きなCMシリーズです。「コロナ編」というタイトルの動画でしたが、思わず涙がこぼれそうになるくらい感動しました。最後にジョーンズが「この惑星の住人は、やる時は、やる。」と言っていました。皆が少しずつがまんすれば、いずれ大きな力になるのだと、強く思いました。大変な人しかいないので、開き直らず、お互いに気を付けていきたいですね。

C × E

C02

見てごらん 耐えた先に 灯る希望

とりび 01

笑顔があるよ 耐えた先には

鉛筆 02

01 現在、世界中の人々が自由に動くことができない事態となつています。「自由」がうばわれるというのはとても苦しく、ストレスがたまり、いろいろな問題も起きています。でも、今、少しだけたえれば、きっとまた普通に幸せな日々が過ごせる、という希望を一人一人が持っていたならと思いました。

02 私たちは、少し前に外出を自粛して耐えたから、今学校で友達と笑い合っています。これを壊さないように、ちゃんと感染予防をしながら生活していきましょう。

あの人を 僕の我慢が 守ってる

Smith 01

命を救う 僕らはヒーロー

きらきらぼし 02

01 コロナ関連のニュースを聞いていて、外出しないのは、自分のためだけでなく他の人にうつさないため。外出を控えるように呼びかけていることを一番聞くことが多いので、こういう句を作りました。

02 素敵な作品を書いてくれてありがとうございます。みなさんの句を読むと日本各地大変だなと改めて思いました。小六や中三の方は今年が最後の年ですごく悲しいと思います。私もテニス部に所属していたのですが、残念な形で引退となってしまいました。でも今出来る範囲で学校生活を楽しんでいきます。今を乗り越えたら、前よりもっといい未来が来ると信じて!!!地震や大雨などおきていますが、お互い頑張りましょうね。

C24

世間では 今ではマスクが 宝物

けしゴム 01

普通の日々も 今では宝

湯 02

01 コロナが世界を破壊しようとしているのでこの詩を書きました。

02 今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きになれるといいなと思いました。いつまでも自粛期間が続くわけではないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思います。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界の人々みなでがまんするべき時だと思いますが、頑張っ

て乗り越えてほしいと思います。

コロナのせい 思い出どんどん 奪われる

ペンギンさん 01

この状況も ある意味思い出

ちゅっちょ 02

これから作る 楽しい思い出

一円 03

- 01 コロナに対して、呼びかけられるような明るい言葉はあまり浮かばなかったので自分の正直な気持ちを句にしました。中学校生活最後の一年間で、「一日一日を大切に過ごそう」と思っていたのに、ふつうの日常もなくなっていました。部活も休みになり、これから色々な行事もあるか分かりません。それなら、いっそ全部を来年にもう一回やれたらいいなと思いました。このような思いで句を作りました。

- 02 こんな状況だからこそ楽しんだ者勝ち！対策しつつ、友達に会えることに感謝して最高に楽しい生活をするぞ！

- 03 コロナのせいで思い出奪われるけど、これからたくさん作っていく。

家の中 どれだけ世界を 広げるか

本マニア 01

普段見えない 幸せみつける

まろみ 02

- 01 「家の中でいろいろなことを経験して、どれだけ自分の中の世界を広げられるか」ということを考え作りました。

- 02 ポジティブな句だと思いました。

C10

さびしさが 一つたまる もう一つ

STONE'S 4 01

次会うときは 楽しさ一つ

親指姫 02

- 01 自しゆく中友達などに会えないさびしさが日々たまっていくと思ったから

- 02 さびしさをくつがえすように楽しさが次会えたときは増しているよ。

C11

ポジティブに ネガティブな思い ふっとばせ

STONE'S 4 01

苦手克服 今だから出来た

Cristian Ronaldoo 02

アンハッピーも ハッピーにして

うさごん 03

- 01 色々な悲しみなどがあるかもしれないけれど、毎日、明るく過ごせば、学校でも皆に会った時に嬉しさが増えるかなと思ったから

- 02 今だからできることをポジティブに表現しているところがとてもいいと思いました。

- 03 ポジティブ、ハッピーが一番だと思います。ふっとばせ！

C27

あとすこし 感染症も 休業も

暁 雷霧 3

あと少し 感染症終息 願います

K2 02

あともう少しで 明るい世界

コラーゲン 03

- 02 また増えてきてしまい、終わりがみえないけれど、きつとあと少しで終わるだろうと願いをこめました。

- 03 学校始まっていますかね。急に始まって大変かもしれません。密にならないように、コロナにきをつけて、がんばってください。

君のこと 大好きだから Stay home

Smith 01

09 今は会えない状況だが、リモートならば、ぼくの愛は伝わ
るかな？

安全第一 恋愛第二

たけし 02

10 まだまだ厳しい日が続きますが、一緒に今を乗り越えまし
よう！

分かりましたよ 任せてください

つくえ 03

C28

デブ活だ 女子力あげて 体重UP

人との距離を 心がけよう

〇〇〇 04

高瀬。 01

もう待てないよ go schoolie

モッコモコマフラー 05

コリンズ 02

僕も大好き I LOVE YOU

エレガント大好きボッタ 06

01 何も考えずに楽しく書きました。
02 この句に共感しました。自分も体重アップしたりしたので
七七を書いてみました。

君との日常 戻ってきたね

ぐんま 07

C29

君と会うため in the door

ふせん 08

感染を 自宅待機で おさえよう

Taku 01

リモートならば 愛伝わるか

でんがん 09

頭を使って 行動しよう

にょにょ 02

次会うときまで Play game

韻マン 10

01 みんな感染しないように願いを込めました。
02 皆でコロナを乗り越えよう。01 コロナ関連のニュースを聞いていて、外出しないのは、自
分のためでなく他の人にうつさないため。外出を控えるよ
うに呼びかけていることを一番聞くことが多いので、こう
いう句を作りました。C14
今こそが 世界と協力 する時だ

パフェいわし *

02 恋愛よりも命を大事にしている感動した。がんばれ。

協力ありがとう 手洗いうがい

03 がんばってください。

フランドール・S 02

04 学校や色々なことが再開したなかで、どうしても人との距
離が近くなってしまって密になってしまっているところがあるの
で、できるだけ距離が近くならないように意識していこう。
05 人を思う気持ちがあれば多くの人の命を救えると思いま
した。

みんなで手をとり 乗り越える

あんちゃん 03

06 家にいるのがんばって

03 一緒に、この大変な時期をのりこえていきましょう。

07 Fight

08 いつか出会えるよう今は家にいよう。

好きな事 挑戦する事 やっちゃえよ

ワイレブン 01

新しい自分 見つかるかもね

たまご 02

自粛期間を チャンスに変えよう

ぷー 03

挑戦するけど 三日で終わった

シャーペン 04

01 とにかく今の時期は「コロナ」が話題となっています。ニュースをみれば必ずコロナの話が出る、そして私もコロナで家に長くいる状況で、少しでも笑ってくれたり、楽しんでくれたり、そうだなあ好きな事や新しい物をやろうかなと思ってくれたらいいと思います。

02 自粛中も前向きに興味探しー！がんばろう！

03 日本は世界と比べれば一日の感染者数は少ないです。これを減少につなげるためには、私たちの行動が重要になってきます。たとえ外国よりすくなくともゼロではないのです。世界中ではまだ苦しんでいる人がたくさんいます。みんなて明るい未来を守りましょう。

04 休校中は色々なことに挑戦してみるけど、三日坊主だったことを忘れてました。

C30

コロナでも 負けない心が 大切だ

ゆうた 01

みんながいるよ だから勝ち抜け

あらゆる食感オレンジ 02

01 今、自分が思っていることを書きました。

02 コロナで気が落ちこみやすいですから、みんなで心を一つにしてコロナに勝とう！

C31

こちらでは 桜が芽吹き 春ですよ

睡蓮 01

地球の外では どうでしょう

新門ボイル 02

01 コロナでピリピリしている中、植物はちゃんと芽吹き春になったんだなと思えばほっこりしている

02 桜が芽吹くって良いですね。

C32

女川の 美味しい物を 伝えたい。

いっちゃん 01

コロナ消えたら 食べにいきたい

しょうゆマヨは神 02

01 女川には美味しい食材がいっぱいあるから。

02 今はつらいかもしれないけどコロナを乗りこえようー！！

C16

ひまだけど 誰かのために 役に立つ

たっく 01

自ら行動 風林火山

プラスチック 02

その努力 明るい未来 作りだす

ドナルド脱臼 ※

01 今はコロナで自宅待機で、大変な時期ですが、自分の行動で、みんなの役に立つのならば、頑張ろうという思いです。

02 Boys be ambitious.

マスクして みんなを守る おもいやり

たっく 01

その思いやりが 世界を救う

えぐみ 02

一つ一つが 優しさになる

あらゆる食感オレンジ 03

01 今はコロナで自宅待機で、大変な時期ですが、自分の行動で、みんなの役に立つのならば、頑張ろうという思いです。

02 この状況の中がまんをすることで必ずコロナ終息がくると思う。だから今はがまんをしてがんばりましょう。

03 マスクをかけることは今は常識的だが、その行動の一つ一つが優しさ。だからマスクをかけよう！

C17

お医者さん 毎日奮闘 ありがとう

たっく 01

ステイホームで 私もこうけん

MONO 02

ケガしないよう 毎日気をつけ

フランス語で虹。 03

01 感染で、医療不足で、毎日一生懸命に看病してくれている医療関係者の方にありがとうの感謝の気持ち。

02 がんばれ

03 今、地球上ではコロナウイルスが大流行していて、不自由を感じない人はいないと思います。そんな中、コーヒーの

「クラフト・ボス」の宇宙人ジョーンズのCMが流れていました。僕の大好きなCMシリーズです。「コロナ編」というタイトルの動画でしたが、思わず涙がこぼれそうになるくらい感動しました。最後にジョーンズが「この惑星の

住人は、やる時は、やる。」と言っていました。皆が少しずつがまんすれば、いずれ大きな力になるのだと、強く思いました。大変な人しかいないので、開き直らず、お互いに気を付けていきたいですね。

コロナさん ぼくらがぜったい かちますよ

モドリツチ 01

だからいますぐ じたいしてくれ

きらきらぼし 02

01 人間は、「コロナに負けないぞ」ということ

02 今世界中が大変ですが、一人でも多くの命が助かる事を願いながら作りました。私も中学最後の大事な一年が壊されて悲しいし、辛いです。私と同じ気持ちやもつと辛い思いをしている人は沢山いると思うので、ステイホームと予防で自分の身を守ることを一番に気をつけたいです。

C19

桜散る それでも心は 咲いている

霜月霊華 01

コロナなんか さけない友情

いなりずし 02

コロナに負けない 明るい心

コーゲン 03

01 春と花をテーマにしました。人は花と同じで涙が出れば笑顔が散ってしましますが、うれしい事があれば笑顔になりまた笑顔が咲きます。私は、この句で「涙が出て悲しい事があっても、うれしい事があ、心が少しでも笑ってれば誰でも笑える」ということを伝えたいです。

02 「桜」と「心で『咲く』」でかけていたので、私も「咲く」と「裂く」でかけて強い友情を書きました。

03 学校始まっていますかね。急に始まって大変かもしれませんが、密にならないように、コロナにきをつけて、がんばってください。

D24

乗り越えて 久しい友と 大笑い

いろはす 01

その時待ってる 友と私かな

しょうゆマヨは神 02

01 コロナウイルスがしゅうそくしたら久しぶりの友達と大

笑いするというハッピーエンドになったらいいなと思

ながら書きました。

02 今はつらいかもしれないけれどコロナを乗りこえよ

うー！

01 新型コロナウイルスによって負けているのではなく、しっ

かり対策をし、うち勝つように、心も強く勝つようにして

いく。

02 まだまだ厳しい日が続きますが、一緒に今を乗り越えまし

よう！

D26

じしゆく中 ずっとひまだよ ぶっコロナ

ソーシャルディスタンス ㊦

じしゆく明けても まだぶっコロナ

ぶっコロナ 02

ぶっコロナして 英雄(ヒーロー)になろう

ぶっコロナ 03

D25

またスマホ またまたスマホ それでいい？

俳句書く男 01

いいわけあるかい まずは勉強

ちゅっちょ 02

それでいいんだ アイアムハッピー

ましゅまろ ㊦

わかっていても 手が動いちゃう

やんこ 04

01 このような自宅待機だと、スマホを気づいたら手に取って

いたというのが増えていると思ったので、ずっといじるの

ではなく、勉強や体を休めるなどバランスをとるのが大事

だという想い。

02 こんな状況だからこそ楽しんだ者勝ち！対策しつつ、友達

に会えることに感謝して最高に楽しい生活をするぞ！

04 生きてどこかで会おうー！

D12

ウイルスに 負けてはならない この心

White Swan 01

待とう居留守で 気持ち紛らわす

韻マン 02

当たり前前 覆された 非日常

風船 01

普通が一番 今となっては

よみびとしらす 02

当たり前前の 偉大さ気付く

ニューホニヤホタマシロー 03

非日常が 日常になっていく

コーヒー。 04

笑顔あふれる 日常戻って

寝るネ 05

01 外出禁止が続く毎日が、当たり前だと思っっている日々の大切さを教えてくれた。

02 今まで当たり前だった普通の日々が当たり前ではないことに自粛期間中に気付かされました。普通の日々に戻りつつある今、普通が幸せなことだと感じている。

03 いつもがどんなに良かったか気付かされましたね。すぐに日常に戻れるように感染症対策頑張りましょう！！

04 「コロナ前の世界」に戻ることはできません。ですが、「コロナ後の世界」は作れます。楽しい世界・悲しい世界・幸せな世界・辛い世界……。自分たちがこれからの世界の色を決めます。どうせ決められるなら楽しい・幸せを感じることができる世界を作りたいですよね。世界の色の決め方は簡単です。みんなの気もちが同じ方向に向けばいいのです。笑顔で前向きに生きていきましょう。

05 私は習い事の大会が中止になってしまい、とても悲しくて悔しいですが、今まで練習してきたことは無駄なことではないと思っています。最近またコロナウイルスが流行してきていますが、もう二度と中止されて同じ思いになりたくないのです。不要不急な外出は控えています。ポジティブになってこの困難を乗りこえましょう。

大予言 みんな笑顔に 信じてる

新世界を夢みる少女 01

大予言って ノストロダムスか(笑)

やとこ 02

01 がまんして信じていればきっと元通りになる。

02 生きてどこかで会おう！！

D06

家にいよう 大切な人 守るため

利那 01

君とまた一緒に 笑える日まで

夜桜 02

自粛時間の 大切さを知る

米 03

01 今のコロナウイルスのことでやるべきことを匂にしました。早く終息して安心して外に出たいと思います。

02 大切な人を守りましょう！！

03 自粛をすることで、大切な人の命を守ることが出来ると思ったので、この下の句をつけました。

D13

つらい時期 これを乗りこえ また会おう

あくむ 01

未来は笑顔が 待っているから

ザクレイ 02

そしたら次は 幸せな時期

親指姫 03

01 今のじょうきょうを乗りこえて、みんなでまたいっぱい遊べるように早くなりますように。

02 今は自粛が解除されたけど、もしかしたら、また自粛期間が来てしまうかもしれないので、その時はもう一度、共がんばりましょう。

03 つらい今の時期をのりこえれば、絶対に幸せな時間がくる。

明るくね こんな時こそ 前向きに

デグリン 01

前を見た そのさきにはまた 笑顔ある

ニンジン 02

01 今、世界ではコロナですごく大変な状況ですがそれに負けずに頑張ろうという想いを込めました。

02 まえを向いたその先に笑顔があることを願いかきました。

D14

ありがとう その一言が うれしいな

風鈴 01

D30

まだがまん 今遊んだら もっとがまん

あくむ 01

油断はするな まだがまんしろ

ペン・ネーム 02

どっちが楽が 今がまんだろ

しょうゆマヨは神 03

今後のために 今はがまん時。

図解中学体育 04

がまんが世界の 命を救う

小笠原 秋 04

01 今のじょうきょうを乗りこえて、みんなでまたいっぱい遊べるように早くなりますように。

02 がんばれ

03 今はつらいかもしれないけれどコロナを乗りこえようー！

04 A～Fのみなさん頑張ってください。

D07

暗い顔 青い空見上げ あと少し

望音 01

乗り越えられる いつかは過去に

よみびとしらす 02

希望の光 輝いている

あ 03

01 暗い顔||自粛で疲れてしまった人、うわのそらの人などの

心のこゝろ

青い空||だんだんと日常が戻ってくる(見上げ)

あと少し||もう少しの辛抱できっと日常が戻ってくる

02 この辛い期間もあと少し頑張れば過去になり、明るい未来が待っているので、共に頑張りましょう。

03 コロナに負けず頑張ってください。最後まで諦めないで、たくさんの人達と協力し合ってこの困難を乗り越えていきましょう。

今さら気づく 仲間の存在

かきくけこ 02

01 良い事をした時にありがとうなどとお礼を言われるとうれしくなるから。

02 私が下の句をつけた3つの作品には、「みんなで一つ」という意味を込めました。友達が同じ部活・クラブの仲間などとはばらく会えなくてとても残念だと思いますが、この句のようにみんなはみんなで一つ、一緒にいられる喜びを感じてほしいです。

D35

自粛中 勉強・ゲーム 両立しよう

NZ 01

ゲーム八割 勉強二割

体温計 02

ゲームばかり やってしまおう

Hもやし 03

01 家において、ゲームばかりの人もいるから、だらけずに勉強もしっかりしよう。

02 ゲームがしたい！

03 勉強とゲームの両立は難しいです。ぼくはゲームばかりしてしまいます。

晴れてても ステイホームを 欠かさずに

ラロク 01

心も晴れる日 いつか来るから

天気雨 02

雨の日でも ステイホーム

ましゅまろ 03

待った先には 光があるはず

べり 04

01 とにかく家にいて、外に出ないことを心がけて欲しいと思います。

02 晴れていても外に出るのをがまんしたことが、いつかコロナが終わって心も晴れる日につながると思うので、頑張りましょう！

03 学校が再開して、急激な変化があると思うけど、つらい時はしっかり休んで心も体も回復させてください。お互い頑張りましょう。

04 自粛中は何もすることがなくて外に出たくなるけど、そこで我慢することで未来をより良くするのにつながるのですね。

D36

政治家へ もっと早くに 決断を

太陽 01

一分一秒 苦しんでいる

Cristian Ronaldo 02

選挙のため 十八まで元気に

睡眠時間は15時間 03

01 今は自粛などをしてコロナに勝ちたいから。

02 苦しんでいる人が目に浮かびました。

03 自粛等により、他の問題もみえてきた今をのりこえれば、きっと数倍楽しい未来が待っているはず。共にがんばろう！

夜の空 見わたすかぎり 光る星

拳法団メ(とめ)マクド 01

一つ一つに 意味があるよね

夜桜 02

こちらで光れば そっちはすごい

新門ボイル 03

その星たちは 希望の光

ゲームずき 04

01 宇宙の中には、かぞえきれないほどの星があるが、地球もかぞえきれない星の中の一つであるということは夜の空をみるように宇宙から地球も光っているんだろうという想いで書きました。

02 一つ一つに意味があって私たちみたいですね!!お互いがんばりましょう!!

03 想像することができました。

04 いっしょにコロナ対策がんばりましょう。

D37

自粛中 今やる事は ゲームじゃない

hatasan 01

遅れてしまった 受験勉強

イムブループ 02

01 今は休みだけど、ゲームよりやるべき事がある。

02 同じ歳なのにこんなに素敵な上の句に感動しました。共感するものや、深く考えさせられるもの、初めて知った事や、お腹をかかえて笑ってしまうほど沢山の作品があつてすごく楽しかったです。今も大変な状況が続いていますが、お互いがんばりましょう。

なにごともし協力すれば 成功だ。

コロナのことも 成功するよ

ゆき 01

01 色々なことをみんなで協力したりすれば成功する。

湯 02

02 今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きになれればいいなと思いました。いつまでも自粛期間が続くわけではないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解放されて自由に笑うことが出来るようになると思います。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界の人々みんながまんするべき時だと思いますが、頑張っ
て乗り越えてほしいと思います。

暇すぎる 部活再開 待ってるぞ

始った今 休みください

モグモグパクパク 01

引退試合 できますように

たまごはん 02

君とプレーが できる日まで

しょうゆマヨは神 03

窓から聞こえる いつもの声援

ヤンゴ 04

楽しすぎて 暑さも忘れる

寝るネ 05

01 自粛期間中いかにどう過ごせるか。

シャーパーン 06

02 また感染者が増えて大変ですね。がんばりましょう。

03 今はつらいかもしれないけれどコロナを乗り越えようー！

04 生きてどこかで会おうー！

05 私は習い事の大会が中止になってしまい、とても悲しくて悔しいですが、今まで練習してきたことは無駄なことではないと思っています。最近またコロナウイルスが流行してきましたが、もう二度と中止されて同じ思いになりたくないのので不要不急な外出は控えています。ポジティブになってこの困難を乗り越えましょう。

06 休業中は毎日部活がしたいと思っていました。いざ、始めるとこんなに暑いことに気がついたが、練習していれば何も感じなくなりました。

D37 あかるくね こんな時こそ ポジティブに

ピンクラッパー 01

あなたの言葉が 皆の支えに

里津花(りっか) 02

そう思いながら 踏み入る教室

鳶色 03

01 コロナで気持ちが暗くなりがちなのでポジティブが大事

02 自粛生活はとて辛いものですが、学校が再開して友達にも会えて本当に良かったと思います。まだまだ油断はできない状況ですが、あと残り九か月の学校生活を楽しましましょう。

03 自粛中の人も、学校再開した人も、第二波に備えて、気をゆるめないようにしましょう！

D22

自粛でも 輝く笑顔で また会おう

さし子 01

皆と会えた マスク越し

なみへいペンギン 02

01 外出自粛でもがまんすればまた笑顔でみんなに会える。

02 自粛明けても油断せず皆と会える今を楽しもう

自肅中 部屋の片づけ 気持ちいい

ウッティー 01

でもすぐ部屋が 汚れてく

イービー 02

スイッチ入ると 時間を忘れる

ふてばこ 03

01 コロナウイルスが早く収束して友達と遊んだり話したり
したいなという思いを句にこめました。02 自肅中、暇だったから部屋の掃除はあるあるです。私も掃
除したけどすぐに汚くなりました。03 自肅中にみんなが感じていることにとても共感できた。コ
ロナに勝って普通の生活に戻りたい。

この地球(ほし)の しあわせ願う 子どもの日

はやみなー 01

世界がもっと 満たされてほしい

あらゆる食感オレンジ 02

空にはばたく こいのぼりたち

コーヒー。 03

コロナで過ごす 子供達かな

たけし 04

01 今こんな状況だけれど乗り越えればかならず希望がある
という思いを句にこめました。02 世界がもっとしあわせになれるようにと子どもの日に祈
ることってとても素敵だなと思う。03 「コロナ前の世界」に戻ることはできません。ですが、「コ
ロナ後の世界」は作れます。楽しい世界・悲しい世界・幸
せな世界・辛い世界……。自分たちがこれからの世界の
色を決めます。どうせ決められるなら楽しい・幸せを感じ
ることができる世界を作りたいですね。世界の色の決め
方は簡単です。みんなの気もちが同じ方向に向けばいいの
です。笑顔で前向きに生きていきましょう。

学校で みんなと遊んで 笑いたい

アイス / ム、△、キ / 01

コロナじやま はやくあそびたい

なるC a + 02

さびしいけれど 家で耐えてて

カラーゲン 03

もう少しだけ 耐えきろう

にょにょにょ 04

01 みんなで協力して自肅し、学校で笑いあった日々を取り戻
したいなと思いました。

02 早く終わってほしいですね。

03 学校始まっていますかね。急に始まって大変かもしれませ
んが、密にならないように、コロナにきをつけて、がんば
ってください。

04 皆でコロナを乗り越えよう。

世界中の人 場所は違うけど 空は皆同じ

ちゆんすけ*

世界中の空 窓から見上げる

Cristian Ronaldoo 02

02 僕はいつも空と雲は多くの県や国とつながっていると
 えています。雲は動いていくので、この後どこに行くのか
 とても気になることがあります。

E x E

E23

桜散り はかなく散った 都大会

ドラムかん 01

夏とともに 部活とお別れ

K・H 02

それでもそこから 芽吹いた若葉

ミズヒキ 03

部活への思いは コロナも散らせず

ダイオウグソクムシ 04

大会なくとも 友が待ってる

パフェいわし 05

01 桜が散ったように都大会の中止が決定したことへの悲し
 みを表している。

02 今の率直な気持ちを連句にした。負けて引退するよりも悔
 しい引退。

03 長い間友達に会えない日々が続ぎ、大切な行事がなくなり、
 寂しく辛い思いをしています。そんな時に、皆の
 句をよんで、私はとても励まされたので、この句も、誰か
 を少しでも笑顔にできることを、願っています。

04 ドラムかんさん、都大会はなくなっただけど、残りの部活を
 楽しみましょう！三年目を後悔なしに終われると良いで
 すね！

05 大会は無くなっても友達が待ってる。

家に居る 誰かの勇気に なれるから

熱男 01

明るい未来を 待ち望む日々

なんでもない 02

01 僕はこの未知のウイルスとの戦いは人と人が助け合うこ
 とが大切だと思います。僕は学校を通じて先生やクラス
 メイト、後輩など多くの人と触れ合い、助け合い、共に支
 え合ってきました。そんな中で、コロナウイルスによって
 家に居ることで多くの人と会えず悲しんでいる人も多い
 と思います。その中で学校のありがたみや多くの人に支え
 られていたと感じることが出来たと思います。だからこそ
 助け合うことがとても大事だと思います。それを踏まえて
 句にそのことをとり入れました。他には歌を聴いた時にこ
 んなフレーズがいいなと思い、考えを巡らせることもあり
 ました。ある先生が「東日本大震災」の際にボランティア
 として現場に行き困っている人の家の手伝いをしたと語
 ってくださいました。震災では現地に行き手伝いをするこ
 とで誰かの生活を助けることができました。しかし、今は
 家に居ることが誰かを助けることになりました。家に居るこ
 とでしか誰かを助けられないと思うと辛いことだと思い
 ました。けれども家に居ることが本当に大事であると思っ
 ますし、中学生や小学生でも簡単にできることです。そし
 て僕らで助けることができます。だから、もう一度、自分
 が行っている行動を見直して欲しいと思います。また、こ
 の句で誰かを助けることが出来たり、誰かの勇気になるこ
 とができれば幸いです。皆様が力を合わせることで乗り越
 えられます。明るい未来が待っていることを楽しみにして
 います。

02 こんな時期だけど、皆で乗りこえよー。

耐えぬけば 笑顔で会える 友だちに

光 01

平和な未来を また君とともに・・・

なんでもない 02

いつかはマスクも 外せるのかな

アップルパイ 03

01 友だちに、いつになったらあえるのかと思って考えた句です。

02 こんな時期だけど、皆で乗りこえよー。

03 自粛生活の中でもポジティブに前を向いて頑張ろう！！

E01

自粛中 前髪切れず 先見えぬ

ペン・ネーム 02

おでこに当たり イラつく今日も

ペンギン 02

失敗しちゃった セルフカット

イムブループ 03

前髪切ったら 光りの未来

雪男 04

自分で切ったら 視界すっきり

シャーペン 05

02 今は元の日常に戻りつつあって毎日忙しいね。コロナも大変だったけど学校生活も大変！感染予防も学校生活も頑張ろう！

03 同じ歳なのにこんなに素敵な上の句に感動しました。共感

するものや、深く考えさせられるもの、初めて知った事や、お腹をかかえて笑ってしまうほど沢山の作品があつてす

ごく楽しかったです。今も大変な状況が続いていますが、お互いがんばりましょう。

04 髪が目にかかって暗いところから学校が再開し前髪を切

って新しい生活と光の未来を信じてコロナ終息を待つ。

05 自粛期間中で美容院に行けず、試みに自分で切ったら失敗してしまった。

こんにちは ハローナマステ ボンジュール

サンタクロース 01

グラッチェ シエイシエイ オブリガード

ペンネ 02

アロハニーハオ ブオンジュール

3.14 03

グーテンモルゲン サラームアレイコム

MOGURA 04

01 他の国の子供達や、日本の人達に向けて共感できたり呼びかけるように作りました。

02 「地球人のあいさつ」ですよ。国の移動が自由になるといいですね。

03 こんな体験できることはないので、プラスとして考えましょう。ピース

04 国境を越えても状況は同じ。だからこそ世界が一つになり協力するべきである。

E32

ひますぎて 就寝時間 午後八時

えんぴつの名前 01

私は逆に 午前十二時

ペンギン 02

自分は午後9時 まじでひまだよ

オワコン 03

昼寝は平均 二時間越え

K・H 04

01 ひますぎて早くねたが結局起きる時間も早くなりまたひまになるという負のループに迷い込んでしまいました。

02 今は元の日常に戻りつつあって毎日忙しいね。コロナも大変だったけど学校生活も大変！感染予防も学校生活も頑張ろう！

03 皆も同じ思いをしているので頑張ってほしい。

04 今の率直な気持ちを連句にした。少し横になると時計の針が二周していたことがしばしば。

ラスボスは 皆とじやなきや 倒せない

POTATO 01

力を合わせて 倒しにいこう

ももも 02

ザコ敵任せた ボス倒しとく

トワリ 03

01 「ラスボス」をコロナウイルスに例えてつくりました。世界で大流行しているコロナウイルスを少しでも抑えるためには一人一人が協力し合う必要があるので、皆で協力してコロナウイルスに立ち向かおうという思いを込めて作りました。

02 思い出は減ってしまったけど、まだ半年あるからがんばろう。

03 協力し、たおしていきたいから

気付いたよ 当たり前がね 幸せと

コリンズ 01

失ってから 気付く大切さ

だお 02

01 コロナになった分、学校に行けず外出も厳しくなり家にならないといけなくなりました。そんな中、家でも何かするべきことは沢山あるのではない、今こそ目標を立て努力すべき時、そしてその目標を達成するには何をすべきかを考えることが大切だと感じたのでこの句に表現しました。又、今までの「当たり前前日常」がどんなに幸せだったかということに気付きました。この3つの思いを句として書きました。

02 みんなで乗りこえよう！

乗り切れば 綺麗な桜が 待っている

柴色 01

笑顔の花が さきますように

青葉 02

01 今年は桜を見るのは難しかったが、来年は必ずいい桜が待っている、今はがんばろうという思いをこめている。
02 今は先が見えなく心配になることもあるけれどお互い頑張りましょう。

まだ課題 残っているのに 「ひま」という

二十二時三十九分 01

最後まで残る 謎の自信

3.14 02

電話つないで 「課題おわらない」

あゝ 03

01 なし
02 こんな体験できることはない、プラスとして考えましょう。ピース

03 課題あるのに友達と電話つないでしゃべって、最終的には「課題おわらない」とお互いに言いあっていることがあって、皆もあるあるなんじゃないかと思った。

ありがとう 感謝を忘れず 戦おう

夜桜 01

抗えば いつかは見える 幸せが

もかちゃんひなちゃん 02

01 今、コロナウイルスというナゾのウイルスが私たちの生活を変えてしまっている中、医療関係者の人たちは毎日毎日コロナウイルスとたたかってくれているので、この句にしました。

02 いつかは終わるものなので今を大切に。

手を洗おう 見えない敵は すぐそばに

きらきらぼし 01

世界を救おう 良い世界まで

あいうえお 02

その心がけが 世界を救う

だお 03

ゆだんしてると あなたもやばい

サイゼリア 04

01 今世界中が大変ですが、一人でも多くの命が助かる事を願いながら作りました。私も中学最後の大事な一年が壊されて悲しいし、辛いです。私と同じ気持ちやもつと辛い思いをしている人は沢山いると思うので、ステイホームと予防で自分の身を守ることを一番に気をつけたいです。

02 元気にしてますか。

03 みんなで乗りこえよう！！

04 手を洗うだけじゃなくて消毒もしないといけないと思いました。

E42

失って 初めて気づく 恐しさ

OK 01

そんな思いは もうしたくない

青葉 02

相手のために 会うの我慢

イムブルブ 03

01 大したことないと思っていて、大切な人を失ってから気がついても意味がなく、後悔する前に行動しようという思いがあります。

02 今は先が見えなく心配になることもあるけれどお互い頑張りましょう。

03 同じ歳なのにこんなに素敵な上の句に感動しました。共感するものや、深く考えさせられるもの、初めて知った事やお腹をかかえて笑ってしまうほど沢山の作品があつてすごく楽しかったです。今も大変な状況が続いていますが、お互いがんばりましょう。

マスクして 季節の匂いと おさらばだ

なんでもない 01

唯一の匂いは 毎日のごはん

アーモンド 02

すぐ捨てるなど 香る石けん

Cristian Ronaldo 03

01 家になくはない匂いが続いています。ほんの少しのことで感染者が減少すると考えてみたら、小さなことで未来を明るくできると思いました。また、今年は大好きな暖かな春の匂いをかぐことができないので少し寂しい気持ちになりました。

02 コロナウイルスで気付いたことや感じるものがたくさんあり、今までの日々がどんなに良かったか私も思い知らされました。みんなが同じ思いをしていることなどこれから先あまりないと思います。こんなときはみんなが一つになれる大きなチャンスでもあります。こんなときは、毎日充実した日々を過ごすことを大切にしたいですね。

03 マスクしていると匂いがかき消されるところに共感しました。

E48

僕の家 喧嘩が絶えない 毎日だ

はやく野球したい 01

一度本気で だまらせた

ボンクレー 02

もしかしてだが 仲いいのかな

サンタクロース 03

01 自分が思っていることを五七五で書きました

02 一度勝てばOK

03 喧嘩するほど仲が良いということなのでは？でも分かりません。僕の家も喧嘩が絶えません。イライラするよね。

E04

しんとした 日本にそっと 夏来たる

DEKAVITAC 01

去年の夏に 思いをさせて

ミスヒキ 02

01 自分が家について思ったことや体験したことを書きました。

02 長い間友達に会えない日々が続く、大切な行事がなくなり、

寂しく辛い思いをしていると思います。そんな時に、皆の

句をよんで、私はとても励まされたので、この句も、誰か

を少しでも笑顔にできることを、願っています。

E50

引きこもり 言い訳できる 自粛期間

ダークフレイムマスター 01

それでも課題は 言い訳できぬ

ヤエザクラ 02

久しぶりだね 太陽くん

3.14 03

01 毎日家から全くせずに、家でパソコンと向き合いアニメを

見ています。その気持ちを句にしました。きいてください。

02 絶対に敗北してはいけません。いつかくる勝利のために。今

は待ち続ける。

03 家もいいけど、外もいいね。ウイルス気をつけながら楽し

もう！

E20

世界中 はやく気持ちの よい朝へ

あすかな 01

少しあるけば 足は棒です

3.14 02

01 自分を重ねて見て、はやく楽しく学校に行ったり、友達と

外に遊びに行ったり、部活をしたり、話をしたり、あたり

まえの毎日になってほしいと思ったので、こういう句をつ

くりました。世界中がはやく自由に過ごせる日がくるよう

に、はやくコロナウイルスがおさまってほしいです。

02 家もいいけど、外もいいね。ウイルス気をつけながら楽し

もう！

E18

おうち時間 母の料理の 腕上がる

ザクレイ 02

おいすぎるよ 食べてもいいよね？

ハムスター 02

手伝いやって 小遣い貯まる

MOGURA 03

俺の偏差値 いっきに落ちる

んではこ 04

01 この時期は家にいる時間が長くて大変だけど、未来で自分

達が楽しんでいる姿を想像して、今がんばって耐えようと

思います。

02 時間がある分、お母さんの料理は一段と美味しくなります

よね。体重がどんどん増えてしまうけど、美味すぎる

から食べちゃいましょう。

03 国境を越えても状況は同じ。だからこそ世界が一つになり

協力するべきである。

04 自粛中にみんなが感じていることにとても共感できた。コ

ロナに勝って普通の生活に戻りたい。

E05

画面越し 手のひら合わせて 握手する

ダイオウグソクムシ 01

けれども同じ 心は会っている

雪鬼零府(せっきれいふ) ※

01 祖父母とテレビ電話をしていて、手のひらを合わせたら、

まるで握手をしているかのように感じ、画面越しだけどつ

ながっている気がしたので、それを伝えたくて書きました。

E21

二度とない 皆(みな)で過ごせる 朝昼晩

ハムスター 01

こんな時だから 仲良くしたい

ニヤホニヤホタマシロー 02

01 コロナウイルスに対して、ネガティブな考え方をするのはなく良い機会に変えようという思いを持って句を考えました。ゲームやインターネットに没頭するのではなく、家族が居るのだから皆ですごそうよというような思いを書きました。私は比較的家族全員が集まるのが少ないので、いつでも側に居ることがとても嬉しかったです。

02 本当にこんなに家族と過ごせるなんてことないですからね。僕も喧嘩だけはしないようにしたいです!!(たまにする)

E53

Stay home 世界を守る 合い言葉

小笠原 秋 01

今じゃ Goodbye 悪いコロナめ

ジャン 02

当たり前 また会えるまで Stay home

CMJMER 03

01 今、世界中で流行している新型コロナウイルス。全然納得する気配が無い中で、私たち一人一人ができることをコツコツとやっていくしか、コロナに勝つ方法は無いと思ったので呼びかける句にした。

02 Stay-homeと英語を使っているあたりがユーモアがあって良いと思った。連句は英語をとり入れてみました。
03 また平和な世の中であえるように。

E54

会えずとも LINE電話づ 五月晴

いなりずし 01

電話とメールで 心つながる

コリンズ 02

01 休校で会えなくて前向きになれない時に大好きで元氣そ

うな友達の声を聞いたら、沈んでいた心が五月晴の空の様に明るく晴れること、ふつうに会えることの幸せを伝えたくて作りました。

02 学校もなく外に出て遊んでもいけないので友達とはLINE電話してました。この句に共感しました。今の時代オンラインや電話などできることに感謝です。

E22

元気かな 早く会いたい 伝えたい

いなりずし 01

顔も見たいよ できれば早く

アップルパイ 02

すきだよと リモート告白

イムブループ 03

01 休校で友達と会えずもやもやした気持ちをそのまま書きました。

02 自粛生活の中でもポジティブに前を向いて頑張ろう!!

03 同じ歳なのにこんなに素敵な上の句に感動しました。共感するものや、深く考えさせられるもの、初めて知った事や、お腹をかかえて笑ってしまうほど沢山の作品があつてすごく楽しかったです。今も大変な状況が続いていますが、お互いがんばりましょう。

E06

外みつめ 窓の自分と にらめっこ

袖月 01

今日はマスクの 友と目が合う

鳶色 02

01 ちいさいことを思いうかべてかきました。そとにいきたくてがまんしているようす。

02 自粛中の人も、学校再開した人も、第二波に備えて、気をゆるめないようにしましょう!

F01

ウイルスも 心の距離は 離せない

ジャガイモベイビー 01

のんびり 01

一歩ずつでも また近付こう

あなさわ 02

01 コロナウイルスの影響で自宅待機になり、今自分が何をできるか考えることができる。人との距離が離れても心の距離は離れてはいけない。

休みじゃないよ 休みじゃないよ

体温計 02

02 コロナ休み期間中でも心は離れることは無いし、むしろ近付けることができると思う。こういう活動を通して心が近づけられればいいと思う。

F02

休みだよ 休みじゃないよ 休みかな

休みじゃないよ 休みじゃないよ

01 休みだからこそ規則正しい生活を心がけたいです。時間があるから自分に甘え墮落した生活をするのは誰でもできます。朝遅く起きること、朝ご飯食たべないこと、夜遅くまで起きること、自分の判断で行えます。その様な状況の中では自分自身との戦いだと思いいこの句を作りました。自分自身日々生きてゆく中での迷いです。

02 休み中も勉強をします。

F03

目を閉じて 思い出そうよ みんなの笑顔

みー 01

F04 自粛中 いつかはじまる 楽しい日

あいさつ 01

近くて感じる みんなの温もり

藍 02

親がイライラ きげんとりたい

ハムスター 02

01 今は世界が大変な状況です。学校も休みになって辛いことや、いやになることがあると思います。でも、そんな時に目を閉じて今までの思い出やみんなの笑顔を思い出して、乗り越えていきたいという想いが込められています。

01 自粛中だけど、これをふんばればいつか楽しい日がくる。

サイゼリア 03

02 楽しい日をいつ始められるかは私たちの我慢しだいです。

感染拡大防止の我慢をしましょう。

03 親も家事で忙しくなんとかきげんをとりたいといつも思っていました。

F11

つらくても のりこえた先に みらいくる

コアラ 01

願うだけ 希望を持って 生きていく

もかちゃんとひなちゃん 02

01 コロナウイルスで友達にあえなかつたりしてつらいこともあるけど、今をのりこえたらきつとみらいがやってくるという思いを込めました。

02 願いが集まればそれはきつとかないです。

F12

自肅中 ゲームばかりを するでない

おまえがいうな 01

そのとおりだよ かしくなれよ

おまえがいうな 02

悩んだ結果 やはりゲーム

グリーンティー 03

ステイホームを 充実させよう

な 04

やっちゃいました ゆるしてください

ころとJP 05

無視して ゲームをし続ける

机 06

01 自肅中にゲームばかりして学力を落とすのではなく、勉強

むしろよという思い。

02 ペンネームが最高でした。ばくも同じつつこみを入れても

らいたくなりこの連句を書きました。

03 勉強しようと思っても行動できなくてやっぱりゲームば

かりしてしまいます。

04 ゲームをしてもステイホームをできればいいのではない

でしょうか。コロナ終息に貢献してます。

05 同じような気持ちでいる人がいたことに喜びを感じまし

た。がんばってください。

06 普段部活等で出来ない人にとってはチャンスだからやっ

てほしい。

F15

広げよう 感染じゃなく 自肅の輪

くりよう 01

それと共に 笑顔と明るさ

Lomghorns 02

一人の決断 皆の命取り

きんぎょのきんぎょ 03

ルールを守って 笑顔あふれる

夏 04

01 全員が自肅をして感染を防いで早く元の生活に戻ろうと

いう思いを込めました。

02 物理的には、お互いの手を繋いで元気づけることはできな

いですが、心の中で、お互いを支え合い辛い中でも生活を

楽しめるようにしましょう。Let's spread positivity

through our hearts!

03 素敵な作品を書いてくれてありがとうございます。みなさ

んの句を読むと日本各地大変だなと改めて思いました。小

六や中三の方は今年が最後の年ですごく悲しいと思いま

す。私もテニス部に所属していたのですが、残念な形で引

退となってしまいました。でも今出来る範囲で学校生活を

楽しんでいます。今を乗り越えたら、前よりもっといい未

来が来ると信じて！地震や大雨などおきていますが、お

互い頑張りましょうね。

04 感染を広げるのではなく自肅の輪を広げるといふ考え方

が印象に残り、すてきだなと思いました。

F04

つなごうよ 命のたすきを 未来まで

sister 01

90まで生き コロナとおさらば

僕です。 02

僕たちの手で たすきをのばそう

ハムスター 03

01 今はコロナで大変なときだけど、みんなが少しだけがまん

して、外出をひかえるだけで、自分の大切な人の命を救え

るという想いを込めて書きました。

02 長生きしてコロナとはなれよう。

03 一人一人の我まんによってつなげられた命のたすきを、私

たちの手によってさらに伸ばしていきたいでしょう。

F13

家にいる それだけでいい がんばろう

かえるサンドウィッチ 01

自分のために 家族のために

コクマ 02

自粛で救おう 日本の未来

むやし 03

みんなと会える そのときまでは

Mogutaro 04

ずっと望んでいたこと 今は苦痛

睡眠時間は15時間 05

01 家にいる生活が二か月近く続いていて、「友達と遊びたい」、

「友達と話しをしたい」という気持ちがあります。

それは、皆同じで、自分にもその気持ちがあります。しか

し、今は、『人に感染させない』ことを強く意識しないと

いけないのかもしれませんが。「明けな夜はない」この言

葉の通り皆でがんばれば、いつかは普通の生活ができるよ

うになり、友達とも遊べるようになります。もう少しが

ばろう！という気持ちを作品に込めました。

02 人につさないように、人のことを考えながら行動するよ

うに、家族のことを頭にいれるような連句にしてみました。

03 苦しい時期ですがみんなで乗り越えましょう！

04 コロナの自粛生活が続いていますがまたいつもの生活に

戻るように私もがんばろうと思います。

05 自粛等により、他の問題もみえてきた今をのりこえれば、

きっと数倍楽しい未来が待っているはず。共にがんばろ

う！

F25

みんなでさ 協力すれば 百人力

ネオ 01

協力できたね 学校再開

ばんだ 02

01 今コロナウイルスで大変な時だけど、そんな時こそ一人

人が協力すれば大きな力になる。だから今政府がお願いし

ていることを素直に聞きいれてみんなで協力しコロナウ

イルスを撃退しよう。

02 みんなで協力したからコロナ感染者数をおさえられて学

校を再開することができました。

F16

各国で 助けあって 乗り越えよう

Rくん 01

世界の力 合体させよう

ハムスター 02

不安も一緒に 乗り越えようよ

ばんだ 03

01 待機をしていない人などにメールなどで声をかけること

なども大切だと思ったのでこの句にしました。

02 国全体で助け合うことは大事だと思います。国ごとの力を

世界の力に合体しましょう。

03 今は先が見えなくなって不安だと思うけど世界が協力し

あえばいつか必ず平穏な日が戻ってくるからそれまで頑

張ろう！

F17

戻ろうよ 笑顔あふれた あの日へと

仮面ライダー電王 01

そう遠くない 未来だから

10周年 02

01 今、世界中でコロナウイルスが流行し、自宅待機をして

る人々が多くなっています。こういった事態になってしま

い、先の見えない不安を誰しもが持っていると思います。

なので、「もう少し我慢すれば元の笑顔のあふれる、幸せ

な毎日になれる。」という希望を持ってもらい、少しでも

今後の不安が消えるといいなという想いを込め、この五七

五にしました。

02

がんばりましょう。

楽しもう 家にいるから 出来る事

K T 01

今ある時間 大切にしたい

森のくまさん 02

01 コロナを減らすために家にいることをネガティブに考えず家にいるからできることがあるから楽しんでほしいと思います。

02 いつも何気なく生活をしていると気付けないようなことに気付いたり、不安な中でも少し楽しみを感じられていることに少し希望を感じました。

自粛して 年末言おう ご苦労さん

澄海 01

今言えること お疲れさん

ダイオウグソクムシ 02

01 今は外出も自粛して年末には家にいるだけで救える命もあるかもしれないから例年どおりの番組ができるように回復して、今年の3月に新型コロナウイルスによって亡くなった志村けんさんが所属していた「ザ・ドリフターズ」の楽曲にある「ほんとにほんとにご苦労さん」のように「今年のご苦労さん!!」と言えるように今は我慢しようという想いを込めました。

02 澄海さん、みんなにご苦労さんと言える優しさが句に出ていて良いなと思いました。ご苦労さんです。

我慢する そしたら未来も 変えられる

ピーチティー 01

変えた世界に 幸せな時を

親指姫 02

01 今我慢すれば終息するのも早くなるだろうし、家にいるだけで救える命もあるかもしれないから、今は我慢して、また前のようにみんなと笑顔で過ごせるまで待ってほしいという想い。

02 我慢していたら、絶対に幸せな時間になる。

今こそだ 子供がなれる ヒーローに

そち 01

一人一人が 世界のヒーロー

小笠原 秋 02

01 今こそ子供が家にいて感染を防いで日本の政治を助け、日本の役にたてるようにという思い。

みんなでね また笑える日 待っている

おもち 01

変わらぬ明日が あると信じて

森のくまさん 02

01 今は休校で友達と会えない日が続くが、いつか休校が終わりました友達と笑いあえる日をみんなで待っている、という思いを込めた。

02 なかなか自粛がおわらず学校も始まらなくて不安な日々を過ごしているけど、今まで当たり前だった日常をこれからは大切にしようと思っています。

つらいけど 貴重な体験 大切に

なっちゃん 01

強い心で 未来をひらく

いなりずし 02

01 つらくてもこういう体験はなかなかできないからこの体験を大切にすることで他につらいことがあってもそこからつらく感じなくなると思うから。

02 コロナで嫌な事や不安なことが多い中、前向きに捉えていて元気になれる句だと思いました。

こんにちは みなさん元気に してますか

ネモ船長 01

あーあー聞こえますか 元気ですどうぞ

マックはポテト 02

体は元気 心は病気

ヤエザクラ 03

01 シンプルな挨拶にしました。といかけるような語尾にして、この後もまだ続きがあるようにしました。質問したら、必ず応えがかえってくるよう、世界中のみんなが元気に過ごせているといいと思っています。

02 書きやすかったので連句をさせていただきました。見えていないだけで、みんな意外と元気なんですかね。全然関係ないですがFGOってやってます？

03 絶対に敗北してはいけません。いつかくる勝利のために。今は待ち続ける。

出かけるな 行動しだいで 変わる未来

マイペース 01

命あるかぎり 希望は絶えない

関 暁和 02

より良い未来を 作っていきこう

タチャンカだよ 03

01 コロナウイルスで出かけるのが、あぶない中、自分勝手な行動をするのは、よくないと思う。コロナがおさまっても、それでも良いはず。自分の行動しだいで変わっていく未来。家の中にいて、 ω 密をさけよう。

02 今、「少し遊びたい」という気持ちで外出してしまったら、もしかしたらその後を経験する楽しさ、喜びがなくなってしまうかもしれない。命の大切さを訴えているのだと思っ

03 より良い未来を作っていくために、あと少し我慢していきこう。

誰だって 乗りこえられるよ この辛さ

R 01

皆がいれば どんなことでも

とくとく 02

家の中だけ ストレスたまる

パス 03

01 今、誰もが同じ辛い状況の中にいます。そこでこの句に込めた想いは、「どんな状況であっても、必ず良い未来が待っているから、絶対に皆が乗りこえられる」ということです。

02 コロナが終息したと書きたかったけれど、まだまだ自粛期間は続きそうですね。私も手洗いうがいなどに気をつけなければ、と思っはいるのですが、つい怠ってしまう場面がなくありません。皆同じ思いをしているはず。先が見えない戦いですが、お互い努力しましょう。

03 学校が始まりましたね。これからがんばってください。

見上げれば 暗闇のなか 光る道

おみお 01

この道進めば 報われる

タチャンカだよ 02

その道に願う また笑う世界

ダイオウグソクムシ 03

01 先が見えなくても自分が何をすればいいのかわからなかったけど、きつとこの現状が変わる日を願って考えた。

02 より良い未来を作っていくために、あと少し我慢していきこう。

03 おみおさん、「暗やみのなか 光る道」というのが希望に満ちている感じで素敵だと思いました。「見上げれば」と上を向いているのも前向きな気持ちにしてくれますね。

F39

コロナでも 笑顔絶やさず 過ごそうよ

マスク 01

ネットで笑いを 広げていく

Longhorns 02

01 辛い日々でも笑顔を忘れずに過ごすことで少しでも明るい日を増やすことが大切だと思ったからです。

02 物理的には、お互いの手を繋いで元気づけることはできませんが、心の中で、お互いを支え合い辛い中でも生活を楽しいめるようにしましょう。Let's spread positivity through our hearts!

F23

もう少し あと少しだけ 我慢して

かしこ丸 01

あともうちょっとの 辛抱だから

トマトジュース 02

明るい未来 きっとくるから

トイ 03

01 あと少しだけで今回のウイルスがおさまるから我慢して欲しい。

02 互いに頑張りましょう。

03 学校始まりどうですか？

F41

人間の 愚かさを知る コロナかな

ちくわしか持ってねえ 01

同時に知れた 新しい気持ち

つぶぐみ 02

地球へ送る ごめんなさいと

アーモンド 03

協力精神の 大切さ学ば

フランス語で虹。 04

01 コロナで外出自粛しなければならないのに旅行に行って被害を広めたり、今でもパチンコに行っている人達がいる。

その人達に伝えたいと思った。

02

良くない環境を上手く句で表していることに、まだまだ全然まけていないのだと感心した。

03

コロナウイルスで気付いたことや感じるものがたくさんあり、今までの日々がどんなに良かったか私も思い知らされました。みんなが同じ思いをしていることなどこれから先あまりないと思います。こんなときはみんなが一つになれる大きなチャンスでもあります。こんなときは、毎日充実した日々を過ごすことを大切にしたいですね。

04

今、地球上ではコロナウイルスが大流行していて、不自由を感じない人はいないと思います。そんな中、コーヒーの「クラフト・ボス」の宇宙人ジョーンズのCMが流れていました。僕の大好きなCMシリーズです。「コロナ編」というタイトルの動画でしたが、思わず涙がこぼれそうになるくらい感動しました。最後にジョーンズが「この惑星の住人は、やる時は、やる。」と言っていました。皆が少しずつがまんすれば、いずれ大きな力になるのだと、強く思いました。大変な人しかいないので、開き直らず、お互いに気を付けていきたいですね。

F45

換気して 空気の信号 青にしよう

FORKY 01

まだまだ今は 点滅してる

つぶぐみ 02

01

自粛中、花がきれいに咲いていますが、コロナはいまだに収まっていません。でも私たちの世界にも花を咲かせて明るくしてみせましょう。

02

良くない環境を上手く句で表していることに、まだまだ全然まけていないのだと感心した。

春が来た コロナにかまわず 花が咲く

スケ 01

私たちがだって 花を咲かせる

ハムスター 02

きっと笑顔の 花も咲くだろう

湯 03

01 春が来てみんな進級したので自宅たいきに負けずに自分たちの花を咲かせてほしいという意味で書きました。

02 自肅中、花がきれいに咲いていますが、コロナはいまだに収まっていません。でも私たちの世界にも花を咲かせて明るくしてみせましょう。

03 今、こんな状況の中で私たちよりも辛い思いをしている人も多くいると思いますが、だからこそ少しでも前向きになれるといいなと思いました。いつまでも自肅期間中が続くわけではないように、いつか世界中がコロナの恐怖から解放されて自由に笑いあうことが出来るようになると思います。そんな日が少しでも早く来てくれるように今は世界の人々みんながまんするべき時だと思いますが、頑張つて乗り越えてほしいと思います。

頑張つて 自肅したから 今がある

ユニコーン 01

教室に咲く 幸せの花

里津花 02

01 自宅待機で友達や先生に会えずに辛い思いをしたけどちやんと我慢したから元気で過ごせているという事を伝えたくてこの句を作りました。

02 自肅生活はとても辛いものですが、学校が再開して友達にも会えて本当に良かったと思います。まだまだ油断はできない状況ですが、あと残り九か月の学校生活を楽しみましょつ。